
THR:

Herr Auel berichtet über die coronabedingten Veränderungen in der Unterrichtsgestaltung. Für das Schuljahr 2020/2021 liegen insgesamt 89 Anmeldungen vor. Am 12.06.2020 findet die Zeugnisübergabe an 86 10. Klässler im kleinen Rahmen statt. Die THR ist erneut als „Schule der Zukunft“ ausgezeichnet worden. Darüber hinaus hat es ein Team der 10. Klasse in einem Wettbewerb mit dem Schwerpunkt „Wasserstofftechnologie“ unter die besten 20 Teams geschafft.

GSH:

Herr Hauck berichtet ebenfalls über den Ablauf der Beschulung in den Zeiten der Corona-Pandemie. Am 15.06.2020 finden die Zeugnisübergabe und die Entlassfeier statt.

Ausschussmitglied Muermann fragt nach, ob das Projekt MEGA dieses Jahr besonders gefährdet sei, weil evtl. nicht genügend Ausbildungsplätze zur Verfügung stünden.

Antwort Hr. Hauck:

Seit 4 Wochen arbeitet die GSH ganz intensiv mit den betroffenen Schülerinnen und Schülern zusammen. Der Grund für die fehlenden Ausbildungsverträge ist, dass die Betriebe noch nicht entschieden haben, ob sie dieses Jahr ausbilden werden. Zudem werden zurzeit weder Praktika angeboten noch Vorstellungsgespräche geführt. Dieses Jahr werden rund 50 % der SchülerInnen mit Ausbildungsplätzen versorgt sein.

Ausschussmitglied Wiens fragt nach, aus welchen Gründen ein Teil der LehrerInnen nicht zum Präsenzunterricht erscheinen.

Antwort Hr. Hauck:

Ca. 50% des Lehrerkollegiums nimmt entweder aus gesundheitlichen und/oder aus Altersgründen nicht am Präsenzunterricht teil.

KAG:

Herr Bahrouz berichtet über die Abläufe im digitalen Unterricht und dessen Organisation. Das KAG hat im bundesweiten Wettbewerb „Demokratisch handeln“ einen Preis gewonnen und ist Regionalsieger im Wettbewerb „Bonner Rundschau“ geworden. Dieses Jahr werden 90 Abiturient/innen entlassen. Die Entlassfeier findet am 19.06.2020 statt. Für das kommende Schuljahr liegen 95 Neuanmeldungen vor.

Ausschussmitglied Muermann fragt nach, wie hoch der Anteil der LehrerInnen, die nicht am Präsenzunterricht teilnehmen, ist.

Antwort Hr. Bahrouz:

Anfangs war es rund ein Drittel, aktuell sind es nur noch ganz wenige LehrerInnen, die am Präsenzunterricht nicht teilnehmen. In der Oberstufe konnten zum jetzigen Zeitpunkt nahezu alle Unterrichtsstunden wieder

aufgenommen werden.

KGS Merl:

Frau Vitt berichtet zur aktuellen Corona-Situation. Parallel zur Wiederaufnahme des Regelbetriebs ab dem 15.06.2020 wird weiter an den Medien- und digitalen Konzepten der Schule gearbeitet. Die KGS Merl gewann einen Klimaschutzpreis für ein Konzept zur Begrünung des Schulhofes. 29 4.Klässler werden die Schule zum Schuljahreswechsel verlassen. Im kommenden Schuljahr werden 51 Kinder eingeschult.

EGS:

Frau Gahl berichtet über die aktuelle Situation in der Schule. Die EGS wurde zur „Schule der Zukunft“ ausgezeichnet. Die Homepage der Schule und das Schulprogramm wurden überarbeitet und ein neues Beratungs- sowie Rechtschreibkonzept geschrieben. Die Entlassfeier der 4. Klässler findet auf dem Schulhof zusammen mit den Eltern statt. Die EGS startet mit 3 Eingangsklassen in das neue Schuljahr.

GGs Merl:

Frau Bientreu berichtet über die Abläufe und Unterrichtsgestaltung in der Coronazeit. Die Schule bereitet sich auf den Umzug in das neu sanierte Schulgebäude vor. 40 4. Klässler werden entlassen. 45 Kinder werden im neuen Schuljahr eingeschult.

KGS Meckenheim:

Frau Stühm berichtet über eine positive Gesamtsituation in der KGS.

EBG Jung bedankt sich im Namen des Schulträgers bei allen Schulleitungen sowie den Mitarbeitern für die ausgezeichnete Zusammenarbeit in der Coronazeit.